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8 Pieces
205 m?
Réf. MZIOP970
1100 000 €
Chateauneuf-Grasse

Maison a vendre (06740)
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Cette villa est idéalement située en position dominante afin de vous
offrir une incroyable vue panoramique jusqu'a la mer. Elle dispose de 4
chambres, dont une chambre de maitre en suite avec son propre
balcon vous permettant d'admirer le paysage environnant.Le terrain de
plus de 6000 m2 est complanté de diverses essences
méditerranéennes, créant ainsi un Vvéritable havre de paix.La villa
dispose également d'un studio indépendant, offrant ainsi une possibilité
d'accueil supplémentaire pour vos invités ou votre famille.A pied des

commerces, et seulement 30 minutes de I'aéroport.

This villa is situated in a dominant position, offering incredible panoramic views all
the way to the sea. It has 4 bedrooms, including an en suite master bedroom with
its own balcony allowing you to admire the surrounding landscape.The grounds of
over 6,000 sqm are planted with a variety of Mediterranean species, creating a
haven of peace.The vila also has an independent studio, providing additional
accommodation for guests or family.Walking distance of the shops, and only 30

minutes from the airport.

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OF
11 chemin du village - 06650 OPIO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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